

SHALAT TAHAJUD

وَمِنَ اللَّيْلِ فَتَهَجَّدْ بِهِ نَافِلَةً لَّكَ عَسَىٰ أَنْ
يُبَدِّلَ لَكَ رُبَّكَ مَقَامًا مَّحْمُودًا

Dan pada sebagian malam, lakukanlah salat tahajud (sebagai suatu ibadah) tambahan bagimu: mudah-mudahan Tuhanmu mengangkatmu ke tempat yang terpuji. (QS. Al-Isra' Ayat 79)

Umat muslim sangat dianjurkan: berikut tata cara shalat tahajud

Keterangan

Umat Muslim sangat dianjurkan: berikut tata cara shalat tahajud, dimana merupakan salah satu ibadah yang sangat mulia di sepertiga malam

Shalat tahajud adalah salah satu shalat sunnah yang sangat dianjurkan bagi umat Islam.

Shalat tahajjud ini dilakukan pada malam hari setelah tidur, atau sebelum waktu shalat subuh.

Baca juga: [Memohon bimbingan dan petunjuk Allah SWT, berikut penjelasan mengenai shalat istikharah lengkap dengan doa](#)

Shalat tahajud memiliki banyak keutamaan, di antaranya adalah mendekatkan diri kepada Allah SWT, memperoleh keberkahan hidup, dan memperoleh rahmat serta ampunan dari Allah SWT.

Umat muslim sangat dianjurkan: berikut tata cara shalat tahajud

Berikut penjelasan mengenai tata cara shalat tahajud yang bisa diikuti:

- Menyiapkan diri secara fisik dan mental
- Sebelum memulai shalat tahajud, sebaiknya seorang muslim mempersiapkan dirinya secara fisik dan mental.
- Pastikan tubuh dan pakaian dalam keadaan bersih, wudhu telah dilakukan, dan hati dalam keadaan tenang.

Baca juga: [Contoh surat pribadi untuk guru! yuk ekspresikan penghargaan, terima kasih dan penghargaan buat guru tercinta](#)

Membaca niat shalat tahajud

Setelah mempersiapkan diri, bacalah niat shalat tahajud dalam hati.

Niat shalat tahajud dapat disesuaikan dengan keinginan pribadi, namun sebaiknya mencantumkan niat untuk melakukan shalat tahajud.

Memulai shalat dengan dua rakaat salam

Shalat tahajud dimulai dengan dua rakaat salam seperti shalat sunnah pada umumnya.

Lakukan gerakan-gerakan shalat seperti biasa, yaitu berdiri, ruku, sujud, dan duduk di antara dua sujud.

Setelah selesai, berdirilah kembali untuk memulai rakaat kedua.

Baca juga: [Kehabisan kuota di tengah jalan? begini cara isi kuota Indosat](#)

Membaca doa qunut (opsional)

Setelah rakaat kedua selesai, seorang muslim dapat membaca doa qunut.

Doa qunut bisa dibaca secara berjamaah atau sendiri-sendiri, dan dianggap sebagai amalan yang sangat dianjurkan dalam shalat tahajud.

Mengerjakan rakaat-rakaat berikutnya

Setelah selesai dengan rakaat pertama dan kedua, mengerjakan rakaat-rakaat berikutnya dengan jumlah yang diinginkan.

Seorang muslim dapat melakukan shalat tahajud dengan dua rakaat, empat rakaat, atau bahkan lebih.

Baca juga: [Buku pelajaran yang wajib dimiliki siswa SD, download buku matematika kelas 5 sd penerbit erlangga PDF, DISINI](#)

Membaca surah atau ayat-ayat Al-Quran

Selama shalat tahajud, seorang muslim dapat membaca surah atau ayat-ayat Al-Quran.

Bacalah surah atau ayat-ayat yang dihafal atau yang ingin dipelajari. Sebaiknya, bacaan Al-Quran yang dipilih dapat memberikan ketenangan dan kekhusyukan dalam hati.

Membaca doa diantara rakaat

Setelah selesai melakukan satu rakaat, seorang muslim dapat membaca doa di antara rakaat.

Doa ini dapat membantu meningkatkan konsentrasi dan mendekatkan diri kepada Allah SWT.

Mengakhiri shalat dengan salam

Setelah selesai melakukan rakaat-rakaat shalat tahajud, seorang muslim mengakhiri shalat dengan dua salam seperti pada awal shalat.

Setelah itu, sebaiknya membaca dzikir dan doa sesuai dengan hajat dan keinginan Anda
Itulah penjelasan singkat kami mengenai tata cara shalat tahajjud, semoga bermanfaat.

Kategori

1. PENDIDIKAN

Tags

1. Islam
2. shalat tahajjud
3. tata cara shalat tahajjud
4. Umat Muslim

Tanggal Dibuat

5 Maret 2023

Penulis

pakguru2022

default watermark